## Bauhofnachrichten Neugestaltung des Kinderspielplatzes im Saunfeld

Da Spielgeräte aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut werden mussten, befasste sich der Freizeitstättenausschuss der Gemeinde Staig ausführlich mit der Neugestaltung des Spielplatzes unterhalb der Talstraße. Nach einer Besichtigung vor Ort wurden Ideen gesammelt, welche Spielformen für Kinder attraktiv sind und auch tatsächlich genutzt werden.



In den vergangenen Tagen wurden vom Bauhofpersonal verschiedene Arbeiten verrichtet. Die alte Umzäunung wurde teilweise abgebaut. Der Sand der alten Fallschutzbereiche und die Randeinfassungen wurden ausgebaggert. So konnte nun vom Bauhofpersonal eine Kombischaukel neu installiert werden, die in wenigen Tagen betriebsbereit sein wird.

Des Weiteren ist im östlichen Teil des Spielplatzes eine Slackline zu finden, auf welcher sich Jung und Alt in puncto Gleichgewichtssinn testen können.

Je vielfältiger und naturnaher der Spielraum angelegt ist, desto reichhaltiger sind auch die Erfahrungen, die Kinder dort sammeln können. Unsere Kinder sollen über den jetzigen Bestand hinaus noch weitere Möglichkeiten erhalten, ihren Bewegungsdrang auszuleben. So ist noch geplant, das Gelände im nordöstlichen Bereich zu modellieren. Auf dem noch auszubildenden Hügel soll eine Rutsche zu installiert werden und der Sandkasten soll neu angelegt werden. Diese 2 Vorhaben sollen in ehrenamtlicher Tätigkeit umgesetzt werden.

Unter Berücksichtigung der angespannten Haushaltslage unserer Gemeinde, haben wir das Investitionsprogramm auf die äußersten Dringlichkeiten abgespeckt. Insofern können wir davon ausgehen, dass mit der schrittweisen Verwirklichung der Einzelplanungen aus dem Freizeitstättenausschuss sukzessive gerechnet werden kann.



Im Zuge der Planungsrealisierung sollen auch Sponsoren gefunden werden, die durch ihren ehrenamtlichen Einsatz zugunsten unserer Kinder im Ort den bereitgestellten Finanzspielraum erweitern können. Zu gegebener Zeit werden wir über weitere Überlegungen des Freizeitstättenausschusses zum Thema "Spielplatz Saunfeld" konkret berichten.